

VILLES.	Total, décès.	Zymotique.	Parasitiques.	Diéthétique.	Constitutionnelles.	D'âges.	Locales.	Violentes.	Causes indéfinies et non spécifiées.
Charlottetown	184	36	1	1	40	20	57	11	19
Brantford	191	37	1		32	15	90	7	9
Belleville	174	17		1	31	21	80	8	16
Saint-Thomas	119	18			17	17	54	8	5
Guelph	142	27			22	13	60	6	14
Trois-Rivières	287	87			44	33	92	5	26
Windsor, Ont.	162	23		3	17	10	72	13	24
Sherbrooke	277	82			38	12	86	10	49
Peterborough	119	8			20	12	64	6	9
Woodstock, Ont.	91	9			17	7	44	2	12
Chatham, Ont.	133	23			21	14	58	3	14
Sorel	176	50			18		70	6	32
Saint-Hyacinthe	220	48			40	8	71	1	52
Galt	107	13			22	10	52	4	6
Frédéricton	101	22			15	12	44	4	4
Saint-Jean, Qué.	126	29			8	10	51	3	25
Brockville	159	29			30	9	71	5	15
Total	19,461	4,038	15	41	2,860	1,460	8,105	578	2,364
Perc. du total des décès.		20.75	0.08	0.21	14.70	7.50	41.65	2.97	12.15

Il y a eu une augmentation de 368 dans le nombre de décès attribués aux maladies zymotiques, la proportion du total des décès ayant augmenté de 20.13 à 20.75 par 100. Cette augmentation est très regrettable, vu surtout que cette classe de maladies peut être très bien évitée, et qu'une fois répandue, il faut une attention plus que particulière de la part des autorités sanitaires.

149. La proportion des décès quant à la population totale de 29 villes était de 4.54 par 1,000 personnes, pendant qu'à Londres en 1889, avec une population plus que cinq fois plus forte, la proportion n'était que 1.23 par 1,000, ce qui montre ce qu'on peut faire lorsqu'une organisation sanitaire est complète. Décès par 1,000 personnes.

150. Il y a eu 530 décès causés par des accidents en 1890, dont 417 hommes et 113 femmes. Le nombre de personnes noyées a été de 128, ou soit 24 par 100 du nombre total; 81 personnes, ou soit 15 par 100 du nombre total sont mortes asphyxiées; de ce nombre d'accidents pas moins de 64 ont eu lieu à Montréal. Décès causés par accidents.